



Universität des Saarlandes | Standort Meerwiesertalweg  
Postfach 15 11 50 | 66041 Saarbrücken

An die

- Professorinnen / Professoren
  - Dekanin / Dekane
  - Leiterinnen / Leiter der Zentralen Einrichtungen
  - Dezernatsleiterinnen / Dezernatsleiter der Zentralen Verwaltung
  - Leiterinnen / Leiter Stabsstellen
- der Universität des Saarlandes

Datum 17.12.24

**Dezernat HF**

Haushalt und Finanzen

Leitung:

Dr. Julian Dormann

Postanschrift:

Standort Meerwiesertalweg

Postfach 15 11 50

66041 Saarbrücken

**Abteilung Haushalt und Beihilfe**

[budgetierung@uni-saarland.de](mailto:budgetierung@uni-saarland.de)

## Rundschreiben (C2/2024/08)

### Budgetierungsgrundsätze - Veröffentlichung

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Budgetierungsgrundsätze der Universität des Saarlandes wurden in den vergangenen Wochen überarbeitet. Das Präsidium hat in seiner 229. Sitzung am 28.11.2024 die Grundsätze in aktualisierter Form verabschiedet. Sie finden diese auf den Intranetseiten des Dezernats HF: <https://unisaarlandde.sharepoint.com/sites/intranet-dezernat-hf/SitePages/Konto-Mein-Haushaltskonto.aspx>

Bei Fragen zur konkreten Ausgestaltung wenden Sie sich wie gewohnt an die Mitarbeitenden der Haushaltsabteilung im Dezernat Haushalt und Finanzen.

In den Budgetierungsgrundsätzen finden sich insbesondere Neuerung zur 100%-Unterbudgetierung sowie eine neue Resteregelung im Kaskadenmodell zum Jahreswechsel 2025/26. In diesem Zusammenhang sind die Budgetierungsgrundsätze grundlegend überarbeitet worden, der Aufbau neu strukturiert, thematisch passende Punkte aus verschiedenen Bereichen zusammengefasst und somit Redundanzen abgebaut worden, wodurch die Kapitelstruktur vereinfacht werden konnte.

17.12.2024 | Seite 2

Aufgenommen wurden ebenfalls ein Hinweis zu den Informationen und neuen Regelungen bei Erstattungen von Barauslagen. Informationen hierzu sowie das neue Erstattungsformular finden Sie auf den Intranetseiten von HF unter <https://unisaarlandde.sharepoint.com/sites/intranet-dezernat-hf/SitePages/Erstattungen.aspx?web=1>

Bedanken möchte ich mich in diesem Kontext auch insbesondere bei den Mitgliedern aus den Fakultäten und der Verwaltung für Ihre erfolgreichen Bemühungen rund um das Thema Erstattungen von Barauslagen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Roland Rolles